

BASES

Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiendo además, gratis, una edición a los obreros.

Oficinas:
Beato Diego de Cádiz, n.º 6
Talleres, en la misma casa.

LA INFORMACION

PARA LOS OBREROS DE LA COMPAÑIA TRASATLANTICA

SUSCRIPCION

En Cádiz, al mes, Ptas. 1'50
Provincias, trimestre 4'500
Número del día 10 céntimos.
Anuncios a precios módicos, con extensa circulación, por insertarse en las ediciones que en gran número se reparten gratis.

El príncipe Minimín

I

Bien se puede envidiar la bien afortunada existencia, el regalo, el respeto, la ternura de que era llena la vida de su alteza.

Plebeyos hubo que nunca fueron, aun en los tiempos del bárbaro feudalismo, concededores de la tiranía aristocrática, y príncipes que jamás fueron molestados ni siquiera por las burias groseras del populacho. Su alteza Minimín era de estos príncipes.

Carolina, más que dueña, era dama de honor, servidora de su alteza; aya a la vez y maestra.

¿Conque es de tan noble familia Minimín? ¿Conque en su familia hay el rey poderoso del desierto y los grandes duques de las selvas africanas, que visten pieles pintadas? Esto encantaba a la niña, sentíase orgullosa de que su protegido fuera de tan excelso origen y tuviese tan brillante linaje.

Blanco, mórvido, de correctas proporciones. Alto el cuello por la redonda nuca, cabeza pequeña, orejas diminutas, grandes ojos de «esmeraldas adiamantadas», hociquito de color de rosa, bigotes de guardia real; flexibilidad y elegancia de paje, pulcritud príncipesca, cola real. Minimín estaba casi siempre en su mullido almohadón, no lejos de la tubería de calefacción en invierno, a la sombra del toldillo de la terraza en verano. Jamás descendía de allí como no fuese a dar un paseo y no muy largo por el jardín, acompañando a su amita, y echándose cuando ella se sentaba, ya en las faldas, ya en su lindo canastillo de costura.

Minimín, no tenía idea de lo que eran muchos de sus semejantes miserables... los famélicos aventureros de tejados, a los cuales se les veían los nudos vertebrales apuntando por el sarnoso pellejo, y que maullaban agónica ó furiosamente, Minimín respondía con mimosa quejumbre a las palabras cariñosas que con dulcísima voz le dirigía Carolina.

Minimín erguía caracoleaba, danzaba como marcando el suave y solemne paso de un minué. La elegancia de sus movimientos, su pelo blanco y rizoso, su zalamería, y hasta sus ojos, cuando se disponía a hacer saltar por la elasticidad de su fibroso nervio su garra contractil fuera del estuche de la palita invidiosa, recordaba a los empolvados danzarines, coquetones y esgrimidores caballeros del siglo XVIII.

II

Un día Minimín desapareció... Carolina dió un grito de espanto, y alarmadísima, hizo que le buscasen por todas partes. Lo habían robado, sí, lo habían robado. ¿Quiénes eran los ladrones? La pillería de la calle.

Pasaron algunos días, al cabo de los cuales, una mañana, cuando la niña, esperando a un criado que había ido a hacer una nueva pesquisa para dar con el paradero de Minimín, hallábase a la puerta de la casa... vió que llegaba hacia allí, por el extremo de la calle, una patulea de chiclelos y desarrapados, con escobones mojados y agua cenosa y con estacas; dando terribles carcajadas, canturando con voces ásperas y haciendo danzas grotescas, de brinco y contorsiones, al son de unas latas que, llenas de pedruscos, hacían sonar, y de unos calderos rotos que amarraban con sogas.

¡Qué horror! Aquella barbarie, aquella salvaje jocosidad macabra, dejó aterrada a la niña, cayó terror y espanto

fueron crueles angustias para su corazón, al ver que todo aquel estruendo era para celebrar la muerte de su víctima, Minimín; el cuerpo escualido, sangriento, destrozado, del pobre gatito, el animalillo mimoso, el aristócrata, el apablabile, el príncipe Minimín.

Era una turba que recordaba la de los monstruos que pasaron por las calles del París la cabeza del reinosa Saa balle.

Desde entonces, Carolina, que había sabido hacer de un animal tan áspero y fiero como el gato, un animalito tan delicado y cariñoso como Minimín, vino pensando y piensa que de turbas como la de los pilletes, puede una dulce atención, un caritativo afecto, una catequisis verdadera, hacer un coro de ángeles.

JOSÉ ZAHONERO.

Por telégrafo

Madrid 4, (varias horas).

Política y políticos

Llegada de Romanones

Esta mañana llegó a Madrid de vuelta de su viaje, el presidente del Consejo de ministros.

Hablando con los periodistas.—El conde rectifica.

Los periodistas, que fueron recibidos momentos después de su llegada por el conde de Romanones, preguntaronle por la huelga catalana, respecto a cuyo punto se limitó a decir que el Gobierno esperaba la solución de un momento a otro y que no creía tener que apelar a la fuerza para imponer el orden.

Este, como ustedes saben—dijo—no ha sido perturbado.

Después de este punto el presidente nos rogó que rectificáramos la versión corrida en algunos periódicos y que aseguraba como manifestación suya el que una de las causas de la actual huelga, era la no aprobación del proyecto de mancomunidades.

Yo—dijo—no he creído nunca que existiera la menor relación entre una cosa y otra.

Es mi propósito que en modo alguno pueda interpretarse deseos de molestar a Montero.

Hablando con el ministro de la Guerra.—La dimisión del general Berenguer.—Próximo periodo de paz.

En su despacho del Ministerio de la Guerra, nos recibió hoy el general Luque.

Hablan lo respecto a lo que se dice de haber dimitido su puesto en Africa, el general Berenguer, hizonos constar lo infundado y hasta imposible de la noticia, por cuanto que no son lícitas esas dimisiones estándose en campaña.

Lo que hay de verdad es, que el señor Berenguer tiene solicitada una licencia temporal, que es posible se le otorgue.

No obstante las manifestaciones de Luque, está perfectamente comprobado que Berenguer no quiere continuar en su destino de Africa.

El Ministro de la Guerra desmintió también que en Marruecos se hiciera pelear a los enfermos.

Eso es falso de toda falsedad—dijo—y nadie absolutamente, puede creerlo.

Terminó su entrevista con los reporteros, diciéndoles que es fácil que ahora comience una etapa de tranquilidad en nuestra zona de influencia marroquí.

Consejo de ministros

A las cuatro y media de la tarde, empezó el Consejo.

Al entrar los ministros, no hicieron ninguna declaración de importancia.

Terminó el Consejo a las ocho de la noche.

Fué dedicado, casi en su mayoría, a las cuestiones de Hacienda, en sus relaciones con el problema de Marruecos.

También expuso el señor Suárez Inclán, los planes que tiene, relativos al mejoramiento de la tributación.

De Reformas Sociales

Ha quedado firmado el nombramiento del duque de Tovar, hermano del conde de Romanones, para vocal del Instituto de Reformas Sociales.

Los riegos del Alto Aragón

Todos los Ayuntamientos, Corporaciones, Asociaciones particulares y personalidades de los pueblos del Alto Aragón, han enviado cartas y telegramas al presidente del Consejo de ministros, solicitando inmediata aprobación del proyecto técnico, que se encuentra en el negociado correspondiente, de riegos del Alto Aragón.

Conferencia comentada

Se hacen extraordinarios comentarios sobre una conferencia celebrada por el general Bazán y el ministro de la Guerra.

Se aseguraba que la conferencia estaba relacionada con el nombramiento de altos cargos en nuestra zona de influencia marroquí.

A pesar de esto, el general Luque lo desmintió rotundamente.

Dijo, que Bazán lo había visitado para una cuestión de carácter particular.

La vuelta de Gimeno

Mañana regresará de Valencia el Ministro de Marina Sr. Gimeno.

Se confirman los disgustos en Marruecos

Aunque indirectamente y por conducto oficioso, se sabe, estando plenamente confirmado, la existencia de disgustos entre varios generales de los que operan en Africa y el Alto Comisario de Marruecos, General Alfau.

Relaciona todo el mundo esta cuestión con la conocida demanda de licencias que tiene interesada el general Berenguer y que antes he teleografiado.

También está plenamente confirmado que en el Consejo de Ministros celebrado hoy se trató extensamente sobre el particular.

La Bolsa del Trabajo

La Dirección General de Comercio e Industria prepara el establecimiento de una bolsa nacional de trabajo.

Servirán de bases para la organización de ese Centro, importantes datos que ha recopilado el Director General señor D'Angelo que presta todos sus esfuerzos para el planteamiento de dicha institución.

La huelga de Barcelona

En el Consejo de Ministros habló extensamente de la huelga de Barcelona.

Las últimas impresiones son que se tiende a declarar mañana la huelga general.

Se cree no se conseguirá porque predominan entre los obreros elementos contrarios a la declaración del paro total.

Lo de los juegos prohibidos

El Sr. Alba manifestó a los periodistas que la atención que ha de prestar a la huelga de Barcelona, le había impedido ocuparse del problema del juego.

Propónese llevar al próximo Congreso las disposiciones que quedó encargado de redactar por acuerdo de sus compañeros, en la última reunión que tuvieron.

Romanones indignado

El Sr. Presidente del Consejo se ha mostrado indignadísimo porque en la prensa acójese la noticia de la dimisión del general Berenguer, sin tener en cuenta que no obstante su alta jerarquía, son militares sujetos a la disciplina general y van a prestar sus servicios a la Patria, donde la superioridad jerárquica les ordena.

Lo que dice el ministro de Marina

En su reciente viaje a Valencia, ha declarado D. Amalio Gimeno, que el Gobierno liberal no ha tomado como pretexto para continuar en el Poder, el problema de Marruecos.

No se trata de una aventura, sino de la imposición hecha por razones geográficas e históricas.

Unanse a ellas los compromisos internacionales contraídos.

El dilema planteado es:

O actuar en Marruecos, ó retirarnos del concierto europeo.

Es inexacto, que por las campañas de Marruecos hallábase desatendidos servicios nacionales.

Precisa construir la segunda escuadra, como corolario de compromisos contraídos con otras naciones.

Disidencia ministerial

Han sido muy comentadas las frases pronunciadas por el ministro de Marina en Valencia, en un discurso, y que están en completa disconformidad con las dichas por Gasset con motivo de la inauguración del pantano de la «Peña» (Huesca).

Dijo el Sr. Gimeno, que era necesario se impugnara la teoría que algunos sustentaban, de cerrar las arcas del Tesoro para los gastos militares de Marruecos, mientras en España se carezca de canales y carreteras. Estas necesidades se satisfarán a la par que aquellas a que nos obliga nuestra acción en Africa.

No podemos aparrerer ante nuestros descendientes como unos cobardes, que hemos dejado nos arrebatan cuanto la Historia nos legó como obligación inexcusable.

Tenemos que cumplir cuanto es de nuestro deber, si queremos vivir con la debida grandeza.»

Como las anteriores palabras del señor Gimeno, están en completo desacuerdo con cuanto dijo el Ministro de Fomento hace pocos días, al inaugurar una de sus famosas obras hidráulicas, se manifestaba hoy en los círculos políticos, la creencia de que hay disparidad de criterios en el Gobierno, que puede afirmarse constituye el párrafo telegrafado, una disidencia ministerial.

Varias noticias

El veraneo del Presidente

Propónese Romanones, durante el mes de Agosto, realizar varias excursiones a Sigüenza, donde veranea su familia.

Noticias de la capital de Cataluña

En Barcelona, se organizó en la Casa del Pueblo, una manifestación feminista formada por trescientas mujeres, que recorrió varias calles.

Atajóla en la Rambla la policía.

Consintióse que una comisión visitara al Gobernador, señor Francos Rodríguez, pidiéndole aumento de jornal y disminución en la jornada de trabajo.

Al salir la comisión, intentóse nueva manifestación, impidiéndolo la policía.

El puerto de Valencia

En Valencia, el ministro de Marina acompañado de las autoridades, ha inau-

gurado los diques exteriores del puerto. Desde el crucero *Princesa de Asturias*, presencié la botadura de un cajón para bloques de 2.000 toneladas.

Después de bendecirse las obras y el faro y de colocarse una lápida conmemorativa, sirvióse un banquete.

Noticias de la guerra

Otra vez nos hostilizan los moros. —Convoy á Lauzén.—Fuego de los kabileños.—La artillería protegiendo nuestro repliegue.—Aumenta el número de enemigos.—Nuestras bajas, muertos y heridos.

Telegrafían de Tetuán que ayer á primera hora salió, escoltado por fuerzas mandadas por el general Primo de Rivera y el coronel Sr. García Moreno, un importante convoy.

Cosí desde que salieron de la plaza, comenzaron nuestras tropas á ser hostilizadas por grupos de kabileños que hacían un fuego lento pero continuado y sumamente certero.

Próximamente á las dos de la tarde, aparecieron ya fuertes contingentes de enemigos en grupos de á centenares, por las inmediaciones de Benider, que no llegaron á hacernos fuego.

Comenzó el ordenado repliegue de nuestras tropas.

Tuvimos que lamentar la muerte del soldado de cazadores de Madrid, José Arribas y cuatro heridos.

En las fuerzas regulares indígenas hubo dos muertos y dos heridos.

Un balazo hirió al caballo que montaba el general Primo de Rivera.

El convoy llegó á su destino sin otro contratiempo.

¿Esta es la paz?

Telegrafían de Ceuta, que por confidencias de moros amigos, se sabe que en la última reunión celebrada por los jefes de las cábilas, en el zoco Jemis, acordaron adoptar una actitud definitiva, evitando á todo trance el avance de las tropas españolas.

Las mismas confidencias aseguran que las harkas del Garb, se encuentran quebrantadísimas, escaseándoles hasta las municiones.

Sus Majestades en Santander

Excursiones á Asturias

Don Alfonso y D.^a Victoria, aprovechando su estancia en Santander, realizarán distintas excursiones á varios pueblos de Asturias.

Por donde quiera que aparecen Sus Majestades son vitoreados.

Hoy salieron del Palacio de la Magdalena, paseando por la población.

La Reina realizó compras en varios comercios.

Del extranjero

Agitación musulmana. — Mitins y artículos de periódicos. — Pordestruir una mezquita. — En India y Burma. — En demanda de justicia.

De Calcuta telegrafíaron á Londres, diciendo que el pasado día 2 hubo un concurridísimo mitin de musulmanes y violentos artículos en la prensa musulmana denunciando á las autoridades de Cawnpore por demoler una parte de una mezquita con objeto de mejoras en la calle.

La defensa oficial de que la parte demolida no es sagrada, se califica de inexacta.

Hubo análoga agitación en todas partes de India y Burma.

Por la tarde, musulmanes con banderas recorrieron Calcuta, demandando justicia.

Más noticias de Calcuta. — Revueltas en Cawnpore. — Las turbas edificando la mezquita destruida. — Intervención armada de la policía. Trece muertos y 30 heridos musulmanes. — Un muerto y 40 heridos de la policía.

Fechado el día 4 en Calcuta, se reci-

bió otro telegrama en Londres, comunicando que se habían registrado serias revueltas en Cawnpore, en relación con el asunto de la mezquita.

Ayer—dice—una turba trató de reconstruir la parte demolida.

Intervino la policía, pero fué apedreada y perseguida hasta la estación.

La multitud se negó á dispersarse y la policía hizo fuego, y cargó sobre ella, matando á 13 é hiriendo á 30 de los amotinados.

La policía, que tuvo un muerto y 40 heridos, ha efectuado muchos arrestos.

El teniente-gobernador ha ido á Cawnpore.

Compromiso de Bulgaria

En el tratado de paz celebrado entre Rumanía y Bulgaria, ésta última se compromete á arrasar las fortificaciones de Rnstchuk y Shumla.

NOTICIAS VARIAS

Apremio

El Consejo provincial de Fomento, ha declarado incurso en el primer grado de apremio á los deudores del impuesto de plagas del campo del año 1912.

Ganado de cerda

En el sitio conocido por «La Polvera», término de Puerto Real han aparecido nueve cerdos, colorados todos, de un año, con las orejas rajadas y un golpe en cada una, desconociéndose quiénes sean sus dueños.

Velada

El Sr. Alcalde de Benaocaz solicita del señor Gobernador civil autorice que los gastos que origine la velada que durante los días 11, 12 y 13 de Septiembre próximo, se consideren como de pago inmediato.

Recurso

Don Benito Galán Rivero ha presentado ante el Tribunal Supremo, sala de lo contencioso-administrativo, recurso contra la R. O. expedida por el Ministerio de Marina en 17 de Junio de 1913 sobre contrato de concesión de la almadraza denominada «Punta de la Isla».

Penado

En la prisión preventiva y correccional de esta plaza, ha ingresado el recluso Antonio Fernández Ruiz para su traslado á Melilla á disposición de la autoridad militar.

Denuncia

Don José Sánchez Lama brid, vecino de Sanlúcar denuncia que D. Vicente Romero Villarreal realiza obras en la finca de la calle Banda de la playa núm. 1 al objeto de destinar dicho edificio á espectáculos públicos, el cual no reúne condiciones para lo que se propone dicho señor.

El vapor «Canalejas»

Hoy saldrá para Larache el vapor «Canalejas», conduciendo 300 soldados de diferentes cuerpos, de ellos, la tercera parte son artilleros, más de 100 son enfermos dados de alta en los hospitales de Cádiz, Sevilla y Córdoba.

Llevará además el «Canalejas» 100 casas de campaña, material de guerra, sacos de harina y una lancha de vapor que se espera de Bilbao.

La Escuela Naval

Ayer visitó al diputado á Cortes excelentísimo Sr. D. Luis José Gómez, el presidente de la Asociación patronal D. Antonio Martínez Cambroner, para exponerle el acuerdo que había adoptado la anterior noche con motivo de los rumores de trasladar de San Fernando la Escuela Naval.

El Sr. Gómez expresó, estimaba infundada la noticia pues no cree que se traslade un Centro llevado á San Fernando por medio de una ley votada en Cortes, que sería necesario otra ley para poderlo verificar.

Prometió el Sr. Gómez, en caso de que fuese verdad lo dicho, defender con toda energía este asunto.

El Sr. Martínez Cambroner salió muy satisfecho de la entrevista.

Tren militar

A las 2 y 25 de esta madrugada llegó de Sevilla un tren militar, el cual retornará hoy á las cinco y nueve minutos de la tarde á dicha población conduciendo 70 heridos y enfermos de los que se encontraban en estos hospitales y que van al de la referida población andaluza.

Del extranjero

Regresó á Puerto Real de Lanvin (Bélgica), después de obtener brillante calificación en los exámenes realizados para obtener el título de ingeniero electricista, el distinguido joven don Santiago Lavalle.

Felicitemos á dicho señor.

Corresponsal

D. Ramón Roz, director del semanario «El Número Tres», que se publica en Puerto Real, ha sido nombrado, en dicha población, corresponsal del periódico madrileño que dirige don Dionisio Pérez «La Dictadura».

Desamos su alivio

Se ha agravado en la enfermedad que pade-

ce, nuestro estimado convecino D. Hermengandio Cuenca, cuyo alivio total deseamos muy sinceramente.

Ocurriencias locales

A las 10, por el guardia municipal Pedro Torres, fué detenido en el Depósito municipal á disposición del señor presidente de la Comisión de Mercados, Emilio Guervero Magano, por promover escándalo diciendo, se vendía pescadilla podrida en uno de los puestos del Mercado de la Libertad, resultando estar en buen estado para la venta.

—A las 12, por el guardia municipal Angel Rodríguez, lo fueron en dicho local, á disposición del señor alcalde, Antonio Cortés Heredia y María Moreno Jiménez, por mendigar en la plaza de la Catedral.

—A las 16 y 15, por el guardia municipal Anselmo Rodríguez, fué detenido en la Inspección de vigilancia Vicente Domenech Delgado, por embriaguez, escándalo y blasfemar en el Mercado de la Pescadería.

Sufragio

Celebróse ayer en la iglesia parroquial del Rosario, solemne sufragio, dedicado por el alma de la señora madre de nuestro estimado amigo D. Antonio de Cózar Morote.

Dijo la misa el presbítero D. Francisco de P. Santos Moreno, asistido de capa por los señores religiosos Gutiérrez León y García Rodríguez.

Después de alzarse, cantó Recordare de Vigilia.

Asistieron al acto numerosísimas personas.

A la familia de tan respetable señora reiteramos la expresión de nuestro más sincero pesar.

Sustracción

José Pedro de San Gonzalo, que habita en la calle Vidal número 8, se presentó al cabo de municipales José Domínguez, denunciándole que le habían sustraído del cajón de una cómoda, el cual había sido fracturado, 32 pesetas, 100 libretas de apuntes, 100 cuadernillos de papel y 100 sobres, media gruesa de mangos de plumas y dos gruesas y media de lápices.

También ha fracturado el ladrón 6 ladrones, la puerta de una alacena.

Manifestó el referido individuo, que sospechaba fuese el autor del hecho, el individuo Manuel Carrillo de Arrieta, el cual fué detenido por el expresado cabo y el supernumerario Gonzalo Cabreras.

Sepelio

Verificóse en Jerez el sepelio del Sr. D. José C. Gordon Villaverde.

Al acto concurrió numeroso acompañamiento, demostración de las simpatías de que gozaba el finado.

La presidencia del fúnebre cortejo la ocuparon los señores alcalde D. Julio González Hontoria, D. Pedro N. González Soto, D. Pedro y D. Gabriel G. González Gordón y D. Manuel de Domecq y Villavicencio, hijo político, nietos y nieto político del finado; señor marqués de Casa Domecq, D. Francisco y D. Salvador Díez y Pérez de Muñoz, D. Jacobo y D. Luis G. Gordón y los presbíteros D. Francisco de Asís Salvador Ramón, cura párroco de Santiago y D. Manuel Romero, capellán del Asilo de las Oblatas.

A la familia doliente les enviamos la expresión de nuestro más sincero pesar.

Concierto

Programa que ejecutará la música del regimiento de Alava núm. 56, en el Paseo de Canalejas hoy desde las 21 á las 23:

- 1.º «Le Bombardier», paso-doble.—G. París.
- 2.º Escena y marcha de la ópera «Aida».—Verii.
- 3.º Gran fantasía de la opereta «La Generala».—Vives.
- 4.º Concertante de la zarzuela «La Tempetad».—E. Chapi.
- 5.º Paso-doble de la opereta «Canto de Primavera».—P. Luna.

Ingresos

Por cuenta de su contingente provincial, ingresó ayer en la Caja de la Diputación, los Ayuntamientos del Puerto de Santa María y Puerto Serrano.

Diputado

Estuvo ayer en Cádiz y visitó al Gobernador civil, el diputado provincial Sr. Marqués de Negrón.

Publicación

El cuento del domingo de esta semana se titula «El premio de un sacrificio». Precio, 5 céntimos. De venta en kioscos, puestos de periódicos, etc. Pedidos al por mayor á la Casa Editorial de La Última Moda, calle de Velázquez, 42, hotel, Madrid.

De Fiestas

El Presidente de la Comisión de Fiestas D. Miguel Guilloto, estuvo ayer conferenciando con los señores don Camilo Galvez y el señor Fernández de Castro, para ponerse de acuerdo en principio en el día que han de dar un concierto el Orfeón Gaditano, el que interpretará un nuevo himno.

Según tenemos entendido, es opinión que dichos conciertos se celebren en el Parque Genovés y que ese mismo día y con el antes indicado objeto, se verifique una «Gander-Party» en los expresados jardines, fiesta que siempre resulta muy lucida.

También tenemos conocimiento de que se trata y es casi seguro se celebre una gran retreta militar.

La Comisión de Fiestas se ocupa de este asunto con gran interés, así como se pondrá en breve de acuerdo con los industriales de los barrios en que se han de celebrar verbenas, para que estas resulten con toda la brillantez posible.

Portfolio

De la tan celebrada obra «Portfolio Fotográfico de España», hemos recibido los cuadernos 49 y 50, pertenecientes, respectivamente á Huelva y Las Palmas.

El primero de ellos, ó sea el dedicado á Huelva, ostenta en primer lugar un detallado mapa impreso á siete colores, una cabal descripción de su suelo y el nomenclátor, por orden alfabético, de los pueblos y partidos judiciales que integran la provincia, con el número de habitantes y detallando los que tienen estación férrea.

Siguen á continuación; dieciséis curiosas y notabilísimas fotografías de los monumentos más interesantes de la capital, entre las que resaltan la plaza de las Monjas, Casas Consistoriales, Barrio de San Pedro, la Pescadería, iglesia de San Pedro, etc.

En el cuaderno correspondiente á Las Palmas, firuran, después del consabido mapa, descripciones y nomenclátor, dieciséis interesantísimos fotograbados de la capital, hermosísimos todos, los que acreditan los talleres de la casa editora.

Sobresalen, no obstante, la vista general de la población, Barrio de los Arenales, calle Mayor de Triana, plaza de la Democracia, Gobierno Militar, etc., etc.

Los pedidos de esta obra pueden hacerse en las librerías, centros de suscripciones y al editor don Alberto Martín, Consejo de Cientó, 140, Barcelona.

BOLETIN RELIGIOSO

SANTO DEL DIA 6

La Transfiguración del Señor ó fiesta del Salvador, y santos Justo y Pastor mrs.

SANTO DEL DIA 7

San Cayetano fr. y san Alberto, carmelito.

Jubileo

Día 6.—En la iglesia del Rosario.

Día 7.—En la misma Iglesia.

Se manifiesta á las 6 y se oculta á las 7:20

Urberuaga de Ubiña.—Marquina, (Vizcaya).—Aguas azodadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio.—Pidase memoria.

La manera de prolongar la Vida es conseguir

UNA BUENA DIGESTIÓN

poniendo el organismo en condiciones de resistencia para evitar y curar las enfermedades crónicas.

La integridad

ESTOMACAL

se consigue tomando el ELIXIR SAIZ de CARLOS (Stomaxil), medicamento conocido y recetado hoy por los médicos más notables de las cinco partes del mundo, porque con su uso desaparecen la *dyspepsia*, la *inapetencia*, el *dolor*, la *acedia*, los *vómitos* y el *enflaquecimiento* producido en la mayoría de los casos por las malas digestiones que dificultan la asimilación y nutrición, siendo utilísimo para curar las

DIARRREAS

agudas y crónicas, lo mismo del niño, desde su más tierna edad y en la época del destete, que del adulto, pues es siempre inofensivo.

De venta en las principales farmacias del mundo y Serrano 30, MADRID

Se remite por correo facturado á quien lo pide.

Visita de inspección

Según nuestras noticias, en visita que viene girando el inspector del Cuerpo de Correos D. José Corona, se formó el oportuno expediente al peatón que conducía la correspondencia de Setenil á Olvera.

Como resultara de este expediente la comprobación de que dicho empleado había practicado repetidas sustracciones en los valores que á su custodia se le confiaban, pasaron estos hechos á la jurisdicción criminal ordinaria, la que ha decretado el procesamiento del expresado individuo del cual nosotros teníamos interpuesta repetidas quejas.